



真 練 怒

会田中学校だより No.5
令和6年8月26日
〒399-7402
松本市会田8923
Tel 0263-64-2020
Fax 0263-64-2974

令和6年度 前期学校評価の結果と2学期改善の重点について

本年度前期(1学期末)の学校評価アンケートを行いました。生徒 93.2%, 保護者 93.8%の回答率でした。また同時に職員も 12 名回答しています。お忙しい中、回答いただき、ありがとうございました。このアンケートは保護者の皆様にご意見を頂戴し、今後の学校運営に生かす大切な機会と考えております。

○生活や生徒指導への取り組みについて 【「真」「怒」】

「会田中へ行くことが楽しいか」という問いについては生徒、保護者共に肯定的な評価(「そう思う」「だいたいそう思う」)がほぼ 90%以上でした。「挨拶をよくし、ルールやマナーを身につけているか」という問いについては生徒や職員は肯定的な評価が 100%であるが、保護者の肯定的な評価が 89%であり、6%の否定的なご意見もあります。誰にでも挨拶をし、さらにマナーを身につけられるよう指導していきます。

○学習への取り組みについて 【「真」「練」】

「授業が分かるか」という問いは R5 生徒と R6 生徒を比較すると肯定的な評価が 89%から 94%と増えています。2 学期も生徒の皆さんがわかる授業を心がけていきます。「将来や進路のことを真剣に考えているか」という問いは生徒と保護者、先生の考えのばらつきが大きくなりました。2学期は各学年で更に将来や進路の学習に力を入れていきます。「家庭学習の習慣が身につけているか」の問いは R5 生徒と R6 生徒を比較すると肯定的な評価が上がっています。しかし、「自学で自分なりの学習が進められているか」の問いには生徒の肯定的な評価は 77%, 保護者の肯定的な評価は 48%となっています。本校重点目標「自らに問い 考え 決めて 動く」を達成するためにも自学で今まで以上に自分で家庭学習を進められるよう、セルスタの時間でより一人一人にあった学習を生徒と共に考えていきます。今後ご家庭でも今まで以上に見守っていただけたらと思います。

○その他 体力向上や地域の連携等 【「真」「練」「怒」】

「体力向上や健康づくりに努めているか」という問いは生徒と保護者・先生の考えのばらつきがあります。朝スポなどで週 1 回は運動をする機会を設けていますが、生徒の 30%の否定的な意見があります。朝の登校でも坂道を上ってくることを学校としても推奨していますので保護者の皆様のご協力をお願いいたします。「地域と連携しているか」という問いは肯定的な評価が昨年度 81%, 今年度 89%と増えています。これは総合的な学習をはじめとして地域の方々との交流を昨年度以上に行っていることやその情報を学校だよりや学年だより等でご覧いただけていることからと考えております。今後も更に地域の方々に教育活動へ手を貸していただきながら、生徒のより健やかな成長を願って学校を運営していこうと思います。

この他にも「生命や人権を尊重する心を育てている」「悩みや相談に親身に対応しているか」「係・生徒会の仕事を進んで行っている」「校内の安全に気を配っている」「部活動を熱心に取り組んでいる」の項目では生徒・保護者共に肯定的な評価が 80%以上でした。

また、記述していただいたご意見は全職員で共有しました。今後の教育活動に生かして参ります。より生徒の皆さんや保護者の皆様に対しても信頼を得られる教師集団となるよう皆さんの声に耳を傾け、丁寧な情報発信に努めながら、学校教育目標「自主の精神を持った心豊かな人間」に近づけるよう日頃から研鑽を積んでいきます。

以上の結果やご意見をいただいた内容等も加味し、今後の改善の重点としました。2 学期も引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。

吹奏楽部 県大会金賞 東海大会出場 東海大会銀賞

吹奏楽部は 8 月 7 日(水)に行われた県大会に出場し、B部門で金賞受賞。そして長野県からは 3 校しか出場できない東海大会出場が決まりました。本校としては 10 年ぶり(前回は平成 26 年度)の快挙です。

東海大会は 8 月 25 日(日)に愛知県豊田市の豊田市民会館で行われました。結果は銀賞でした。13 名と少ない部員数ですが、長野県代表として本当によく頑張ったと思います。

今回の東海大会出場に際しまして、地域の方から寸志を頂戴したり、楽器の運搬のために地域の方のトラックをお貸しいただいたり地域の方々にもお世話になりました。

本当にありがとうございました。



校長室にて賞状伝達式

夏休み中の活動について

33日間と長かった夏休み。この夏休み中、1年生は7月22日(月)に日帰りで乗鞍岳登山に行きました。地域のボランティアの方も数名参加していただき、安全に登頂して帰ってきました。ありがとうございました。2年生は7月22日(月)23日(火)の2日間、職場体験学習をさせていただきました。四賀地区では7カ所の事業所の皆様にお世話になりました。お忙しい中、生徒の学習のために時間を割いていただきましたこと感謝申し上げます。3年生は7月22日(月)23日(火)24日(水)と三者懇談をしたり、生徒会役員が休日も登校して9月27日(金)28日(土)に行われる高嶺祭の準備をしたりと各学年の活動を進めました。充電もしつつ充実した夏休みになりました。



2学期始業式がありました～充実した実りある2学期に～

85日間の2学期が8月22日(木)から始まりました。2学期始業式は3年生が生徒代表の挨拶で「やる時は大いにやり、メリハリをつけて高嶺祭を楽しみ成功させ、受験に向けて勉強も頑張っていきたい」と決意表明がありました。学校長からは「『前後裁断』今、新たな気持ちで目の前のことに向かいましょう。」「2学期は実りの学期。周りの人と協力しながら自分や友の良さに気付いて、人はそれぞれ違うということを大切にしながら自分自身を成長させて欲しいと思います。」とお話がありました。



実り多い2学期になるよう、頑張っていこうと決意を新たにした2学期始業式でした。